
VEREADOR EDIRALDO PINICO cobra
esclarecimento da Prefeitura sobre
solicitações não cumpridas

O Vereador enviou requerimentos solicitando explicações sobre as emendas impositivas, aprovadas
em prol da população, que não foram atendidos a tempo pela prefeitura.

 

No último mês de fevereiro, Ediraldo Ramos enviou dois requerimentos cobrando resposta
sobre a data que será entregue o veículo 0km para a Unidade Básica de Saúde (UBS) do distrito de
Cachoeira do Brumado, mas também sobre a atual situação das emendas impositivas que deveriam
liberar a verba para a construção de pontes nos distritos/subdistritos Mainart, Cafundão e Águas
Claras e o porquê de não serem atendidas a tempo pela prefeitura.

As emendas impositivas são parte da Lei do Orçamento Anual que permite aos vereadores
financiar obras ou projetos no município, visto que a prefeitura será obrigada a executar, nesse caso,
o esclarecimento para a população juntamente aos projetos descritos.

Essas ações são muito importantes para que haja clareza na relação entre a população e o
poder público e estejam todos sempre informados sobre ações que impactam a vida de todos dos
indivíduos.

 

Por Gisele Oliveira
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